

//PETITE ENFANCE

UNE PRÉOCCUPATION MAJEURE

Désireuse de proposer des solutions adaptées aux contraintes professionnelles et familiales des parents, la Ville, à travers son Centre Communal d'Action Sociale (CCAS), propose plusieurs modes d'accueil pour les enfants jusqu'à 3 ans révolus. La Ville a également facilité l'ouverture de quatre structures privées. Une aubaine pour les familles.



—// DANS CETTE RUBRIQUE

Crèches Publiques - Maison de l'Enfance

Crèches Privées

RPE

Inscriptions scolaires

Fontainebleau

